

Rapport de la réunion du comité du 07 mars 2025

Présents : Jeanne ASSANT, Jean-Jacques FREY, Gisèle FUCHS, Denise et Daniel GERRER, Antoine HARTMANN, Christiane et Roger KLINGER, Anne-Laure LICHTLE et Marie-Rose pour servir les heureux convives.

L'apéritif 80's (Christiane) acrémanté avec accueil de la nouvelle (Denise)

a animé festivement **le bilan de l'AG :**

45 présents dont 38 repas, 5 nouveaux membres, et 72 paires de chaussettes. Les 14 restantes (cherchez l'erreur) seront proposées aux participants aux journées de travail qui n'étaient pas à l'AG. Dans la précipitation pour finir à peu près à l'heure, le président a oublié de demander s'il y avait des candidatures avant l'élection. Le diaporama « activités » était trop long pour certains. A contrario, le chantier exceptionnel a pu être mieux appréhendé par ceux qui n'ont pas pu y participer. Les nouveaux membres souhaitent faire des gardes. Il faut auparavant faire un week-end du début à la fin sous l'œil vigilant d'un membre aguerri. Lors de la prochaine réunion de comité, nous réviserons la « check list ».

L'assiette du pêcheur et son absolution pinotée

a compliqué la fixation du **calendrier des prochaines réunions :**

Vendredi chez 02 mai Denise, vendredi 13 juin chez Jean-Jacques, vendredi 5 septembre chez Jeanne, vendredi 3 octobre chez Anne-Laure, vendredi 7 novembre chez Daniel, vendredi 12 décembre chez Gisèle, vendredi 9 janvier chez Roger, vendredi 6 février chez Christiane et vendredi 20 mars chez Antoine.

Les pommes de terre chorizolées à l'ibérique avec barrique (75 cl) de tempranillo

a induit des initiatives **au refuge :** nous répondons favorablement au devis (2 530 €) de Monsieur Gwinner pour la modification des portes : la porte actuelle remplacera la porte coulissante et interdite de la petite salle et une nouvelle porte corrigera le sens d'ouverture.

Anne-Laure a pris contact avec un électricien pour poser un « antifoudre » et revoir notre installation avant l'arrivée d'un consuel.

La lettre de demande d'aide pour l'installation d'un DAE sera envoyée aux mairies de Metzeral et d'Oderen avec l'accord de Gérard Schickel.

Un installateur de cheminée sera contacté avant de conclure l'achat de la cuisinière à bois, et un programme de formation pour les gardiens sera lancé avec l'aide d'Altofeu (285 € pour 12 personnes). Il reste à préciser les dates.

Si les lampes à détecteur sont pratiques, elles énervent à plus d'un titre : allumages et éteignages intempestifs, lumière trop crue. Une installation à corriger si possible.

Le surpresseur s'allume aussi de façon intempestive : il faut sans doute changer la membrane (Antoine s'en occupe).

Il faudra aussi acheter des détecteurs de fumée pour les chambres et les connecter aux existants.

Une clé du refuge sera donnée à la ferme-auberge voisine. Rappel : il y a aussi une clé chez Wolf, une chez Gisèle, une chez Antoine, une chez Jean-Jacques, une chez Daniel et une clé de secours au refuge (dans la boîte à clés de l'atelier).

Le maçon a été relancé : une poutre-coin mise en place par Antoine l'aidera à faire le crépis.

Le couvreur a été relancé car il faut surtout rendre le désenfumoir opérationnel. Nous mettrons le bouton de déclenchement et la clé du refuge recueil (ferme-auberge) dans le SAS d'entrée, mais aussi près de la 2^{ème} porte.

Le vacherin glacé

nous a motivé pour attribuer la confection des repas aux prochaines **journées de travail** : vendredi soir : Denise, samedi midi : Régine, samedi soir : Gisèle et dimanche midi : Marie-Jeanne.

Nous prévoyons de finir l'entourage des velux et du désenfumoir, de combler l'espace derrière les frisettes (demande des pompiers), de boucher la gaine de chauffage au sol (demande des pompiers), d'arranger le plancher du couloir, de réfléchir à l'espace devant le grenier, mais aussi de consolider le mur du hangar (2^{ème} tranche), d'enlever la cabane à bois et de ranger la nouvelle livraison de bois, de revoir la fixation des portes à l'étage pour devenir plus fonctionnelles. Les signaux lumineux d'issues seront placés plus judicieusement, et, à l'extérieur, les abords, la fosse septique, les poubelles et la clôture nous donneront du fil à retordre. Sans oublier l'Osterputz.

Entre deux verres, Jeanne a pu nous glisser quelques indications sur **les comptes** :
Dépenses en mars : 225 € en avril : 210 € + AG 1 250 € et chaussettes 120 €
Recettes mars : 1 300 € en avril : 570 € + AG 760 € + cotisations 1 474 €
Nous avons 16 500€ au CC et 33 100 € sur le livret.

Heureux et repus nous n'avons regagné nos domiciles respectifs que le lendemain matin ... tôt.

Anne-Laure